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Часто задаваемые вопросы
    

— Как относятся к счёту карт в казино? Может ли администрация
запретить считать карты?

— Почти в каждом казино вас постараются убедить, что счёт карт – занятие незаконное и
даже аморальное. В штате Невада имел место прецедент судебного разбирательства этого
вопроса. Суд постановил, что игрок вправе использовать в целях игры любую доступную ему
информацию, при условии, что нет сговора между игроком и персоналом казино. Например,
если дилер случайно показал следующую карту, игрок имеет право воспользоваться этой
информацией.

Что касается запрета, то это зависит от места, в котором вы играете. Например, в Атлантик-
Сити, по нашим данным, закон не позволяет налагать ограничения на действия искусных
игроков. В штате Невада казино разрешено отказать в обслуживании любому человеку в
любое время без объяснения причин. Игрока, который показался администрации
профессиональным, могут попросить покинуть заведение или позволить ему играть в любую
другую игру, за исключением блэкджека. Если игрок упорствует в своих попытках вести игру,
в которой ему было отказано, администрация может подвергнуть его аресту за
посягательство  (нарушение права собственности).

В России похожая ситуация. Администрация сохраняет за собой право попросить игрока
покинуть казино, не объясняя никаких причин. Бывает, что игроку оставляют возможность
играть в любую игру, кроме блэкджека, а иногда ему разрешают играть только на рулетке.
Любые препирательства с администрацией крайне нежелательны – здоровье значительно
дороже. Если вас “засекут” на счёте, всё может ограничиться намёками или
предупреждениями. Но, скорее всего, вам скажут, что “ваше присутствие нежелательно” и
занесут в чёрный список.

Однако это произойдёт, если только вы крупно или регулярно выигрываете. Только на таких
игроков обращает внимание администрация. Кстати, если вы будете играть быстро  (а именно
так и надо играть в блэкджек), подозрений в ваш адрес будет значительно меньше. Хотя, к
сожалению, до сих пор встречаются казино, для которых большой выигрыш в любом случае
служит основанием для изгнания. Даже если вы понятия не имеете о базовой стратегии. А в
одном московском казино, как мы слышали, дали “чёрную карту” человеку, который играл
только в рулетку. Зато играл удачливо.

Летом 1999 года с нашим знакомым, игравшим в одном из московских казино, произошёл
настоящий курьёз. Карты он не считал, но базовую стратегию знал отлично. Когда его
выигрыш достиг 65 долларов, к нему подошёл менеджер-американец. Известив, что он всю
жизнь не вылезал из Лас-Вегаса, всё знает и всё понимает, он предъявил обвинение в счёте
карт. А после этого выходец из столицы азартных игр… отобрал выигранные 65 долларов!

Сумма была не такая уж большая, войну с казино начинать не хотелось, и вопиющие действия
менеджера прошли безнаказанно. Мы не будем называть это казино, чтобы не позорить
владельцев.

— Как бороться с плохим игроком, который сидит на последнем боксе и
всё портит?

— Это довольно общее заблуждение, что на результат вашей игры может повлиять “чайник”,
который сел на последний бокс, играет “не по игре” и то покупает “прокладку”, которая
должна была пойти дилеру, то оставляет ему хорошую карту. Если только вам не известен
“тайный ход мастей”, следует признать, что чужие ошибки могут как навредить вам, так и
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помочь. Другое дело, что ваше собственное раздражение и нервозность могут сказаться на
вашей последующей игре и вы начнёте делать ошибки. Попробуйте побороть искушение
задушить “чайника”.

— Какая позиция за столом предпочтительна, когда играет несколько
человек?

— Это зависит от ваших целей и задач. Для игрока, который придерживается базовой
стратегии, позиция не имеет никакого значения, поскольку не оказывает влияния на
вероятности. Счётчику можно порекомендовать последний бокс: он успеет увидеть
максимально возможное число вышедших из колоды карт и должным образом
скорректировать базовую стратегию.

Но есть доводы и в пользу первого бокса. В большинстве казино “отступные” можно давать,
пока какой-то игрок не взял дополнительную карту. В принципе, можно зазеваться и не
успеть вовремя отказаться от игры. Но на первом боксе этого никогда не случится. Кроме
того, вы заведомо не попадёте в положение “чайника”, о котором мы говорили, отвечая на
предыдущий вопрос. Вам не придётся ловить на себе злобные взгляды и выслушивать всякую
ересь, наподобие “Надо играть на стол, а не на себя!”.

А если вы играете в Рио, надо, несомненно, выбирать бокс, откуда лучше видны девушки,
разносящие коктейли.

— Что выгоднее: играть на одном боксе или на нескольких?

— Некоторые американские исследователи уделяют этому вопросу серьёзное внимание, но в
данном случае “высокая наука” даёт игроку очень мало. Поэтому ограничимся простыми
истинами.

Сопоставим две ставки: $200 на один бокс и по $100 на два бокса. В обоих случаях
ожидаемый выигрыш – один и тот же. Но во втором случае увеличивается вероятность
ничейного исхода, т.к. на одном боксе вы можете проиграть, на другом – выиграть.
Вероятности выигрыша и проигрыша, наоборот, падают. Поэтому ставка на два бокса менее
рискованная.

Чем больше боксов участвует в игре, тем меньше риск и тем меньше вероятность получить
относительно большой выигрыш. Однако ожидаемый суммарный выигрыш на всех боксах от
их количества не зависит.

Что же всё-таки выбрать? Всё определяется вашим характером и темпераментом.
Большинство игроков предпочитают один-два бокса, хотя чаще играют на двух.

Конечно, когда максимальная ставка стола невелика, а вам хочется сыграть очень крупно,
приходится задействовать все свободные боксы. В такое положение иногда попадают
счётчики, дождавшиеся необычайно хорошего счёта.

Когда счёт плохой, счётчик предпочитает играть на одном боксе. Вероятный проигрыш
сводится к минимуму. Но другой фактор для счётчика намного важнее. В колоде превалируют
мелкие “вредные” карты, так пусть они достаются не только ему, но и дилеру  (и другим
игрокам, если за столом счётчик не в одиночестве). А вот если счёт поменяется, тогда уж мы
развернёмся.

Бывает, что профессиональные игроки ведут себя в этом положении прямо противоположно:
минимальные ставки загружаются на все свободные боксы. В этом случае усилия
направляются не на предельное сокращение возможного небольшого проигрыша, а на
экономию своего времени. “Расклад” получился неудачным, играть неинтересно.
Профессионал делает всё, чтобы изменить ситуацию как можно быстрее.
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Как известно, всё зависит от вкуса. Даже количество боксов.

— Нужно ли варьировать ставку, если играешь по базовой стратегии?

— Ситуация примерно та же, что на рулетке. Поскольку мы условились не принимать во
внимание такие факторы, как интуицию или расположение звёзд, затронем другой аспект.

Многие игроки, которые не ведут счёт, играют по системам, так или иначе связанным с
математикой. Таких игровых систем придумано очень много. В двух словах основной принцип
выглядит так.

Ставим $100, затем, если проигрываем, удваиваем ставку – $200. Если снова не повезёт,
ставим $400, потом $800. 15 против 1, что в этих четырёх раздачах мы хотя бы раз выиграем.
На каком бы шаге это ни случилось, выигрыш принесёт нам $100 чистой прибыли.

Число такого рода шагов, в принципе, можно увеличивать, пока это позволяет максимальная
ставка стола.

Кто-то играет сериями, поднимая ставку при выигрыше – как говорится, от дармовых. Кто-то,
наоборот, прибавляет куш при проигрыше и убавляет при выигрыше. При этом синусоида его
плюсов и минусов задумана таким образом, чтобы пики выигрышей оказывались чуть больше
проигрышей – согласно тому, что диктуется системой.

А результаты случаются, конечно, разные, на то она и игра.
    
Источник (получено 01.07.2025 - 19:51):
http://casinostrateg.ru/casino/strategy/blackjack/lesnoy/faq.html
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